
Pièces 6 Pièces

Superficie 171 m²

Référence 82684201

Prix 2 800 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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A  Boulogne  Nord,  dans  un  environnement  verdoyant,  bel  appartement  familial

d'environ  170m2  avec  terrasse  panoramique.Il  se  compose  d'une  entrée,  d'un

séjour ouvrant sur une terrasse de plain pied, une cuisine,  une salle à manger ou

bureau,  quatre  chambres  dont  deux  suites.Sur  le  toit,  une  terrasse  arborée

parfaitement aménagée avec de jolies vues dégagées, sans vis-à-vis.Deux caves et

deux parkings complètent l'ensemble.Proposé par Barnes Boulogne Honoraires à

la  charge  du  vendeur  -  Montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges  courantes

14,400 €/an

Magnificent 170m² (1,830 sq ft) family apartment with panoramic terrace in verdant

surroundings in  North Boulogne.Comprising an entrance hall,  living room opening

onto a terrace on the same level, kitchen, dining room or office, and four bedrooms,

two of which are suites.Perfectly fitted out terrace on the roof with trees affording

unobstructed views and with no overlook.Two cellars and two parking spaces also

included.Listed  with  Barnes  Boulogne  Agency  fees  payable  by  vendor  -  Montant

moyen de la quote-part de charges courantes 14,400 €/yearly

BARNES BOULOGNE 

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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